

Ressort: Vermischtes

Bischofskonferenz verurteilt künstliche Befruchtung

Berlin, 01.05.2015, 08:44 Uhr

GDN - Die Deutsche Bischofskonferenz (DBK) kritisiert die künstliche Befruchtung und die damit oft verbundene massenhafte Abtreibung von Embryonen oder Föten. Der Sprecher der Bischofskonferenz, Matthias Kopp, sagte dem Nachrichtenmagazin "Focus", der Fetozyd, die sogenannte Mehrlingsreduktion, sei in ethischer Hinsicht eine "vorsätzliche selektive Abtreibung".

Es handele sich dabei um die "Vernichtung von menschlichem Leben in der Anfangsphase seines Daseins". Dies könne in keiner Weise akzeptiert werden. Kopp: "Die katholische Kirche lehnt deshalb auch die künstliche Befruchtung grundsätzlich ab."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53843/bischofskonferenz-verurteilt-kuenstliche-befruchtung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com